



Andreas Fuhr, Baran Demir und Erdal Dogru (v.l.n.r.) auf der Jubiläumsfeier.



## JUBILÄUM BEI RUTEC 30 JAHRE ERFOLGSGESCHICHTE

Seit 30 Jahren kümmert sich die RUTEC Metallbearbeitung um die Produkte ihrer Kunden. Die Firma startete als Familienbetrieb im heimischen Wohnzimmer und ist heute ein erfolgreicher Zulieferer der Schloss- und Beschlagindustrie.

1986 im heimischen Kinderzimmer von Erdal Dogru: Sieben Geschwister und die Mutter der Familie packen gemeinsam mit an, um einfache Montagearbeiten für Automobilzulieferer auszuführen. Kunststoffteile werden in der Badewanne weicher gemacht, Metallteile auf dem Tisch zusammgebaut.

### Vom Kinderzimmer in die eigene Produktionshalle

Und der Arbeitseifer lohnt sich: Die Auftragslage wird besser, die Produktion ins Wohnzimmer ausgelagert. Nach zwei Jahren ist klar: Eine eigene Halle muss her. Unter dem Namen Dogru GmbH macht sich die Familie 1988 selbstständig.

Bereits zu Beginn der Unternehmensgeschichte findet die junge Firma den Kunden, der bis heute ihr wichtigster Partner ist: Die CARL FUHR GmbH & Co. KG sucht Ende der 80er Jahre eine Firma, die Gusshebel mechanisch verarbeitet und vergibt den Auftrag an

die frisch gegründete GmbH. Es folgen weitere, immer komplexere Aufträge. „Unsere Entwicklung wurde stark von der Firma FUHR geprägt und wir haben in der Zusammenarbeit viel gelernt“, erinnert sich Dogru, heutiger Geschäftsführer der Firma und assimiliertes Deutsch-Türke seit nunmehr 45 Jahren.

In den folgenden 30 Jahren arbeitet und lebt Dogru für seine Firma. 1994 vergrößert Dogru sich und zieht nach Velbert, 2004 an den heutigen Standort an der Schwanenstraße. Im gleichen Jahr firmiert die Dogru GmbH um in Rutec Metallbearbeitung GmbH.

### Bruder und Schwester gemeinsam in der Geschäftsleitung

2016 verlässt Dogru die Firma aus gesundheitlichen Gründen für 18 Monate. Übernommen hat Baran Demir, eine seiner Schwestern. Trotz mehrjähriger Erfahrung im Unternehmen war die neue Verantwortung für sie ein Sprung

### RUTEC METALLBEARBEITUNG

Was als Kleinbetrieb begann, ist heute ein mittelständisches Unternehmen. Mit Liebe zum Metall betreut die **Rutec Metallbearbeitung GmbH** viele Kunden bereits seit Jahrzehnten.

Zum Portfolio des Unternehmens gehören Leistungen wie Montagearbeiten, Bohren, Gewindeschneiden, Senken, Löten, Oberflächenbearbeitung und Fräsen. Dabei bearbeitet Rutec Einzelaufträge ebenso wie Serienfertigungen. Außerdem übernimmt Rutec Lager- und Logistikaufgaben.

[www.rutec-velbert.de](http://www.rutec-velbert.de)

ins kalte Wasser. „Aber das hat Baran mit Bravour und Power gemeistert. Die Kunden sind absolut zufrieden mit ihr und alles läuft rund“, freut sich Dogru. Für Demir eine Selbstverständlichkeit: „Wir haben von unserer Mutter gelernt, dass ehrliche Arbeit zum Leben dazu gehört. Wenn Not am Mann ist, stehen wir auch in der Produktion. So können wir flexibel agieren und das bei gleichbleibender Qualität“, erzählt sie. Mittlerweile ist Dogru wieder an Bord. Seine Schwester und er teilen sich die Geschäftsleitung, weitere Geschwister und Familienangehörige arbeiten auch bei RUTEC – ein echtes Familienunternehmen also. ■